
¿QUÉ SE DA EN ESTA MATERIA?

La materia de Lenguaje y Práctica Musical se concibe como una continuación de la formación musical recibida en la ESO aunque no es necesario haber cursado Música en 3º o 4º para poder elegirla.

Esta materia se centra en:

-Lenguaje musical: ritmo, entonación, dictados musicales, teoría musical...

-Expresión musical en la práctica: batería, instrumentos de placas, teclados, flauta, canto, percusión corporal, polirritmias...

Todo ello se potencia con las tecnologías de la información, la comunicación y la creación artística.

LENGUAJE Y PRÁCTICA MUSICAL



1º Bachillerato de Humanidades y
Ciencias Sociales
4 horas semanales

Las disciplinas musicales no solo desarrollan la creatividad, la sensibilidad artística y el criterio estético, también ayudan al alumnado a adquirir los conocimientos y habilidades para construir su personalidad, a trabajar en equipo, a desarrollar el pensamiento crítico y a convertirse en ciudadanos que actúen de forma responsable y autónoma.

Habla con Julio o Pilar si quieres más información.

